
Предвыборная программа кандидата в депутаты Славгородского 

районного Совета депутатов двадцать девятого созыва по  

Карломарксовскому избирательному округу №3 

Езерской Светланы Александровны 

 

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ! 

УВАЖАЕМЫЕ ИЗБИРАТЕЛИ! 

Я родилась и всю жизнь 

работаю в г. Славгороде. Имею 

высшее образование, окончила в 

1994 году  Могилевский 

государственный педагогический 

институт им. А.А. Кулешова. 

Трудовую деятельность начала в 

1986 году старшей пионерской 

вожатой в Средней школе №2     г. 

Славгорода, затем работала 

учителем, заместителем директора 

и директором в Славгородском 

профессиональном лицее №3. 

 В 2010 году перешла работать 

в районный исполнительный 

комитет заместителем председателя 

райисполкома, курировала 

социальные вопросы. В 2018 году избрана председателем Славгородского 

районного Совета депутатов. Являюсь председателем Славгородского 

отделения Белорусской партии «Белая Русь» и районной организации 

республиканского общественного объединения «Белая Русь», замужем, 

имею двое детей. 

Вся моя трудовая деятельность связана с конкретным направлением 

— решением проблем простых людей, пониманием их забот и ожиданий. 

За время работы в депутатском корпусе районного Совета депутатов 

мною рассмотрено более двухсот обращений граждан, трудовых 

коллективов и наказов избирателей. По каждому из них принято 

конкретное решение и определены пути решения проблем. Было много 

вопросов связанных с проблемами в жилищно-коммунальной сфере, 

водоснабжении сельских населённых пунктов, ремонта дорог, 

благоустройства детских площадок и вопросов касающихся конкретных 

людей. Много сделано, но еще много запланировано и нужно сделать. 



Год за годом в районе реализуется комплекс мероприятий по 

благоустройству г. Славгорода и сельских населенных пунктов. Чему 

подтверждением являются призовые места в областных и 

республиканских конкурсах, достойное проведение фестиваля-ярмарки 

тружеников села «Дажынкi-2022».  

Как депутат в избирательном округе я могу отчитаться, что 

выполнены обещания данные в предыдущей программе: проведена 

реконструкция государственного учреждения образования «Средняя 

школа № 2 г. Славгорода», благоустроены дворовые территории 

многоквартирного дома № 5 по второму переулку Карла Маркса, 

появилась детская и спортивная площадки у дома 37 по улице Ленинской, 

проложен новый тротуар по улице Ленинской, благоустроена территория 

памятника природы республиканского значения «Голубая криница», 

который является жемчужиной и визитной карточкой района. Но много 

еще предстоит сделать  и вместе с депутатским корпусом, инициативными 

гражданами, трудовыми коллективами продолжить работу по 

благоустройству нашего города и всего района. 

В новом созыве считаю, что основой моей работы, как депутата 

районного Совета, станет деятельность, направленная на улучшение 

качества жизни людей, сохранения исторических традиций, природной 

привлекательности родного края, развития туристической 

инфраструктуры Славгородского района. Буду активно  содействовать в 

реализации концепции возрождения нашего старинного городского парка, 

благоустройства набережных реки Проня и Молодежного озера.  

Как человек, неравнодушный к судьбе своей малой Родины, судьбе 

своих земляков, готова направить свой опыт в профессиональной и 

общественной деятельности на решение самых важных вопросов. 

Вместе со своими соратниками по Белорусской партии «Белая Русь» 

выступаю за поддержку политики нашего Президента                А.Г. 

Лукашенко, за гражданское согласие, народное единство и политическое 

доверие. Считаю, что деятельность государства должна быть 

сконцентрирована на повышении качества жизни населения за счет 

эффективной занятости, устойчивого роста доходов и повышения 

качества всех сфер жизни.  

Совместно с общественными объединениями считаю важным 

продолжение патриотической работы с подрастающим поколением. 

В целях сохранения исторической памяти, расследования геноцида 

белорусского народа поддерживаю активное  проведение поисковой 

деятельности совместно с российскими поисковиками из наших городов 

побратимов по увековечиванию памяти павших в годы Великой 

Отечественной войны, памяти о наших дедах и прадедах.  

Подрастающее поколение - это наше будущее Беларуси и здесь 

ставлю своей задачей активизировать работу с Молодежным 



парламентом, содействовать формированию правовой и политической 

культуры молодежи, воспитывать понимание ответственности за будущие 

страны. 

Считаю, что мой опыт работы и активной общественной 

деятельности позволят мне эффективно работать в районном Совете 

депутатов двадцать девятого созыва. 

Выражаю искреннюю благодарность за оказанное доверие 

избирателям, выдвинувшим меня. Надеюсь на вашу поддержку 25 

февраля и в период досрочного голосования. 

Отлично понимаю, что все поставленные вопросы не решаются 

сразу, но строя достойное настоящее, мы вместе построим успешное 

будущее в нашей любимой стране! 

С уважение к Вам, дорогие земляки, уважаемые мои избиратели      

                              Светлана Александровна Езерская. 

  

  
 


